
 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 14/04/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno quattordici del mese di aprile si è adunato, in 

seduta ordinaria, su determinazione del Presidente del 31/03/2021 per trattare e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Vice Presidente Aiello Andrea, assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,41 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Figuccia Marco, Lo Sardo F. Umberto, 

Lucido Roberto e Palazzo Daniele. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Il Presidente Aiello chiede se ci siano interventi sulle comunicazioni. 

Il Presidente Aiello dà la parola alla Cons. Di Gesù. 

Si dà atto che alle ore 9,42 entra il Presidente Teresi ed assume la Presidenza. 

La Cons. Di Gesù rappresenta la volontà della II Commissione permanente di 

organizzare un incontro con l’Assessore Zito e la V Commissione Consiliare, volontà 

condivisa anche dalla III Commissione Permanente Attività Sociali. 

Comunica che ieri ha ricevuta risposta sia dall’Assessore Zito che dal Presidente 

Bertolino per giorno 20 c.m. alle ore 11,00. 

Chiede al Presidente Teresi se possa convocare una seduta di Consiglio straordinaria 

o integrazione all’O.d.g. 

Il Presidente Teresi ritiene che sia una bella iniziativa e parlerà con l’Assessore Zito 

per concordare modalità e orari. 

Si dà atto che alle ore 9,46 entra il Cons. Stabile. 
Il Presidente comunica che giorno 16 c.m. sarà presente in Consiglio l’Assessore 

Costumati e chiede agli uffici di fare una integrazione urgente all’O.d.g. incontro 

programmatico con Assessore Costumati. 

Il Cons. Palazzo da componente della Commissione Sport, ringrazia la Cons. Di 

Gesù per l’incontro programmatico  organizzato con la V Commissione Consiliare e 

l’Assessore Zito. 

Il Cons. Palazzo comunica che i lavori al Parco Robinson si sono fermati e chiede al 

Presidente di verificarne le ragioni. 

Il Cons. Palazzo chiede, altresì di contattare il Presidente Norata per il 

posizionamento dello scarrabile per rifiuti di potature come da delibera adottata dal 

Consiglio di Circoscrizione ed inviata a Rap. 

Il Presidente Teresi alle ore 9,56 lascia la seduta per organizzare gli incontri richiesti 

ed assume la Presidenza il Vice Presidente Aiello. 

Si dà atto che alle ore 9,57 entra il Cons. Altadonna. 

Il Cons. Lo Sardo desidera sollecitare ancora una volta l’attivazione del semaforo a 
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chiamata tra Via L. da Vinci e Via Ruggeri, evidenzia che sono già trascorsi circa 5/6 

mesi dall’ordinanza dell’Ufficio Traffico senza alcun seguito. Invita gli uffici di 

Presidenza a sollecitare quanto esposto. 

Si dà atto che alle ore 10,00 esce il Cons. Stabile. 

Il Presidente Aiello, chiude la discussione generale sulle comunicazioni. 

Il Presidente Aiello, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 

Palazzo, Cavaliere, e Di Gesù. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Aiello procede per ordine dei lavori con il  punto 54 dell’O.d.g.  , 

proposta a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Torneo di freccette“ Prot. n. 55222 

del 25.01.2021. 

Si dà atto che alle ore 10,01 entra il Cons. Stabile. 

Si dà lettura della proposta e del verbale della Commissione Sport. 

Si dà la parola al Cons. Lo Sardo in qualità di proponente.  

Si dà atto che alle ore 10,05 esce la Cons. Di Gesù. 
Scopo della proposta è quello di promuovere gli sport minori, evidenzia che questo 

sport è molto coinvolgente per i minori e li distoglie da altri pensieri. 

Si dà atto che alle ore 10,07 entra la Cons. Di Gesù. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,08 pone in votazione per voto palese gli 

emendamenti presentati nella seduta della I Commissione Sport del 03.2.2021 a firma 

dei Consiglieri componenti della Commissione Sport: 

I Emendamento aggiuntivo: da aggiungere dopo la parola “giovani”: 

“la Commissione Sport, esaminata la Proposta, suggerisce come luogo dove 

effettuare il torneo il Parco Tindari a Borgo Nuovo” 
Il Consiglio approva, per voto palese, all’unanimità dei presenti. 

II Emendamento aggiuntivo:  da aggiungere alla fine della Proposta, dopo il primo 

emendamento: “Si allega Regolamento e  punteggi del gioco delle freccette” 

Il Consiglio approva, per voto palese, all’unanimità dei presenti. 

Si dà atto che alle ore 10,09 esce il Cons. Stabile. 

Dichiarazione di voto: Il Cons. Lo Sardo evidenzia come la Commissione abbia 

scelto come location il Parco Tindari a Borgo Nuovo, augurandosi che ci sia una 

svolta per questo quartiere e dimostra l’attenzione del Consiglio e della Commissione 

per questo quartiere per innalzare il livello di vivibilità del quartiere. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,10  pone in votazione per appello nominale la 

proposta a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Torneo di freccette“ Prot. n. 55222 

del 25.01.2021. l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.8 

Assenti                     n.2 (Stabile e Teresi). 

Voti favorevoli         n. 8  ( Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Figuccia, Lo Sardo, 

Lucido e Palazzo).                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva la proposta testè emendata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Aiello  procede per ordine dei lavori con il punto 55 dell’O.d.g. , 

proposta a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Manifestazione sportiva- il 

Cricket” Prot. n. 58698 del 26.01.2021. 

Si dà atto che alle ore 10,12 entra il Cons. Stabile. 
Si dà lettura della proposta e del verbale della Commissione Sport. 

Si dà atto che alle ore 10,13 esce il Cons. Figuccia. 



 

Il Cons. Lo Sardo evidenzia che questo sport è nato in Inghilterra ed è praticato in 

molti paesi. E’ uno sport molto diffuso nonostante non sia tanto conosciuto 

soprattutto da noi. 

Il Cricket è uno sport che racchiude in sé i valori del far play come se li avesse 

codificati. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,23 pone in votazione per voto palese l’emendamento 

presentato nella seduta della I Commissione Sport del 03.2.2021 a firma dei 

Consigliere componenti della Commissione Sport: 

Emendamento aggiuntivo:  da aggiungere dopo la parola “Vice Sindaco”: 

“Considerato che il gioco del Cricket facilita altresì l' integrazione dei ragazzi figli 

di genitori stranieri, nati sul territorio nazionale, che spesso sono vittime di 

discriminazioni e che in questo gioco trovano possibilità di riscatto, sentendosi  

veramente parte integrante di una società che li sa accettare”. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,24  pone in votazione per appello nominale la 

proposta a firma del Cons. Lo Sardo ad oggetto: “Manifestazione sportiva- il 

Cricket” Prot. n. 58698 del 26.01.2021, l'esito è il seguente: 

Consiglieri presenti   n.8 

Assenti                     n.2 (Figuccia e Teresi). 

Voti favorevoli         n. 8  ( Aiello, Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, Lucido, 

Palazzo e Stabile).                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                    nessuno 

Il Consiglio approva la proposta testè emendata all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente Aiello alle ore 10,26 lascia la seduta per motivi istituzionali ed assume 

la Presidenza il Cons. Anziano Lo Sardo. 

Si dà atto che alle ore 10,26 escono i Conss. Palazzo, Stabile e Lucido. 

Il Segretario segnala al Presidente che, con l’uscita dei Consiglieri sopra citati. non vi 

è, al momento, il numero legale. 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10,27 chiude, pertanto, la seduta per mancanza di 

numero legale. 

 

 

 

     Il Segretario                                                                Il Presidente 

Funzionario Amm.vo                                                F. Umberto Lo Sardo 

Francesco Castellana 
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